

Bienvenue à vous tous en ce jour spécial dans cette chapelle de Gijzegem. Nous sommes également fortement unies en ce jour à toutes nos sœurs du Brésil, du Paraguay, du Congo, de l'Afrique du Sud, du Cameroun et de la France.

Nous les incluons dans nos prières et nos célébrations. Que le Seigneur renforce notre unité et nos liens. Que vous veniez de loin ou de près, une chose est sûre : vous êtes les bienvenus.

Aujourd'hui, nous voulons célébrer avec vous, notre personnel, nos bénévoles et nos amis, le 250^e anniversaire de notre fondatrice Elisabeth de Robiano. Elle est la fondatrice de notre Congrégation, les Sœurs de St Vincent de Paul Servantes des Pauvres de Gijzegem.

Frère Nathanaël, nous vous sommes reconnaissants de vouloir être avec nous en ce jour de jubilé et de présider cette Eucharistie. Nous savons que dans votre village natal, Zandhoven, vous avez été inspiré par les Sœurs de Gijzegem. Votre amour pour notre Congrégation et surtout pour nos sœurs congolaises est encore perceptible aujourd'hui.

C'est pourquoi nous vous souhaitons la bienvenue.

Nous souhaitons également la bienvenue à S.E. Dean Vandenhoven et à tous les concélébrants qui, d'une manière ou d'une autre, ont un lien étroit avec nos sœurs.

Père Joe Aghostino, nous sommes très honorés de vous avoir parmi nous. En tant que responsable de la famille vincentienne, vous mettez toujours notre spiritualité au premier plan et nous faites sentir que nous sommes vraiment liés à la grande famille internationale. Ces dernières années, vous êtes devenu en quelque sorte notre source d'inspiration. Nous sommes heureux que vous ayez accepté notre invitation avec le Père Emile.

Grâce aussi à la grande attention de votre supérieur général, le Père Tomaz Mavric, excusé pour cette réunion, nous avons réussi à démarrer une nouvelle communauté de spiritualité vincentienne à Taizé. Grâce à l'engagement de nos sœurs congolaises, nos sœurs font partie du travail œcuménique à Taizé. Nous sommes également reconnaissants pour cette délégation.

Aujourd'hui, nous pensons avec gratitude à notre fondatrice, Elisabeth de Robiano, et à notre père spirituel, saint Vincent, de qui nous avons appris notre engagement envers Dieu et un très grand engagement humain.

Honorer Jésus-Christ comme source de tout amour et qui nous pousse à le servir dans les pauvres.

Depuis plus de 200 ans, nous continuons à travailler pour construire le monde de Dieu pour lequel il a besoin de tous : les ouvriers de la première heure comme ceux de la dernière, Ceux qui ont une formation et de l'expérience et ceux qui viennent d'arriver et qui ont encore beaucoup à apprendre, mais qui peuvent être en mesure d'apporter des idées nouvelles. Il a besoin à la fois de personnes qui ont du temps et de personnes qui ont une vie bien remplie. Il a besoin de pasteurs et de dirigeants, mais aussi de travailleurs discrets et de prières.

Tous sont nécessaires à l'édification du royaume de Dieu sur terre.

Nous remercions le Seigneur pour tant de grâce et lui demandons de rester la source d'inspiration de tant de jeunes qui osent le suivre.